



Las memorias y discos SSD de Kingston se ajustan a los estrictos requisitos de APLIGO GmbH

¡ Acerca de APLIGO

Con sede en Bruchsal, Alemania, APLIGO es filial de CASwell Inc. (TPE: 6416), un innovador y destacado fabricante taiwanés de sistemas de redes, ciberseguridad y almacenamiento.

En Europa, APLIGO es un reconocido especialista de producción de soluciones para OEM, que posibilitan que los desarrolladores de software amplíen sus carteras agregando productos de hardware y que los incorporen en diferentes mercados.



Desde hace más de 20 años vienen ofreciendo servicios integrales para la fabricación de dispositivos de seguridad y soluciones de vigilancia de redes, así como productos innovadores de proveedores de software como UTM, VoIP, M2M y archivado.

APLIGO ofrece una amplia variedad de servicios logísticos y modulares, desde producción, almacenamiento y entrega hasta la asistencia y administración de RMA. La empresa hace hincapié en la rápida entrega de sistemas de OEM comercializables. APLIGO ofrece a su clientela todo lo necesario para una exitosa administración de sistemas: flexibilidad, disponibilidad, fiabilidad y especialización.



El reto

Se requerían grandes cantidades de almacenamiento y memoria para atender las necesidades de sus nuevos proyectos incluyendo la producción masiva de mini-PC adecuados para videoconferencias. Las especificaciones del proceso no solamente requerían discos SSD SATA de 2,5 pulgadas y 240 GB emparejados con módulos de memoria SODIMM DDR4 de 4 GB para sus productos masivos, sino también discos SSD NVMe PCIe M.2 de 250 GB con módulos SODIMM DDR4 de 8 GB para sus dispositivos de alta gama.

Estos componentes debían ajustarse a una serie de requisitos de rendimiento y, a la vez, presentar una relación calidad-precio específica para ser viable para los grandes volúmenes que requería el proyecto.

Solución

Tras comparar las soluciones de discos SSD y de memorias ofrecidas por diversos fabricantes de hardware, **APLIGO decidió que los componentes de Kingston ofrecían la mejor relación rendimiento-precio, las más altas normas de producción, excelente asistencia técnica y longevidad.**

APLIGO determinó que el [Kingston A400](#) se ajustaba perfectamente a su preferencia de SSD SAT de 2,5 pulgadas, en tanto que el Kingston A2000 era el SSD PCIe M.2 que necesitaba. Por su parte, los módulos de memoria [SODIMM CL19 DDR4 no ECC](#) de 4 GB y de 8 GB de Kingston les permitían ofrecer el rendimiento que sus clientes necesitaban de la solución de APLIGO.

Más tarde, APLIGO adoptó los más recientes discos SSD [NVMe PCIe M.2 NV2](#) de Kingston, por su rendimiento NVMe PCIe Gen 4x4. Esto supuso un empujón adicional para las anchuras de banda y las velocidades, lo ideal para lo que demandan sus avanzados productos.

Todas las memorias de Kingston están respaldadas por una comprobación integral, y una garantía vitalicia y más de 35 años de experiencia en diseño y fabricación. Kingston estuvo dispuesta a ofrecerles [contacto personal directo](#) para asistirles en las consultas técnicas y de compras, así como una elevada disponibilidad de productos y el cumplimiento estricto de todas las entregas, incluso en épocas de escasez de materiales.

“ Al adquirir grandes cantidades, la propuesta de valor de los componentes influye significativamente en los resultados globales de un proyecto. Con el extraordinario apoyo de su servicio Pregunte a un experto y su excelente relación rendimiento-precio, solamente Kingston fue capaz de satisfacer nuestras necesidades.

Descubrimos que, con 35 años de presencia en el sector, solamente Kingston era capaz de ajustarse a nuestras altas normas. El apoyo directo ofrecido por Kingston a través de su servicio Pregunte a un experto superó con creces nuestras expectativas. Además, los niveles de fiabilidad y rendimiento de las soluciones de SSD y memorias de Kingston que elegimos se ajustaban perfectamente a los requisitos de nuestras implementaciones de altos volúmenes.

**Ramona Lange, Directora de Proyectos
APLIGO GmbH**

#KingstonIsWithYou

©2023 Kingston Technology Europe Co LLP y Kingston Digital Europe Co LLP, Kingston Court, Brooklands Close, Sunbury-on-Thames, Middlesex, TW16 7EP, Reino Unido.
Tel: +44 (0) 1932 738888 Fax: +44 (0) 1932 785469. Reservados todos los derechos.
Todos los nombres de empresas y marcas registradas son propiedad de sus respectivos dueños.

